

Diskussion zur prekären Arbeit

Die Situation am Arbeitsmarkt wird immer prekärer und für aller prekär Arbeitenden hat sich die Situation durch die "Coronakrise" nochmals verschärft. Kollege Wilfried Leisch, Vorsitzender der Interessengemeinschaft (IG)-Flex-Wien der GPA-djp und auch aktiv beim ÖSK/proSV, hat dazu am 28. Mai 2020 bei der JG 14/FSG14 in Wien-Penzing gesprochen. Ein großes Dankeschön an die Organisator*innen und Teilnehmer*innen.

Nachgehört und nachgesehen kann dieser Abend auf Video werden unter:

<https://www.facebook.com/JGPenzing/videos/2921135241446685>